

# 40 organizaciones de la provincia harán proyectos a través de fondo

Un total de 40 organizaciones de las comunas de Iquique y Alto Hospicio desarrollarán proyectos a través del Fondo Concursable de Aguas del Altiplano. Iniciativas que van en directo beneficio de sus vecinos.

En ceremonia que contó con representantes de cada una de las instituciones beneficiadas se llevó a cabo la entrega simbólica de los recursos, actividad que fue liderada por el Gerente Regio-

nal de Aguas del Altiplano, Christian Barahona Rubio y que contó con la presencia del gerente de Clientes, Gonzalo Gil Gutiérrez, acompañados también por el gerente regional de la Cámara Chilena de la Construcción, Raúl Ponce Ortiz, y la encargada del Fondo Social de la Delegación Presidencial de Tarapacá, Loreta Carvajal Alvarado, como integrantes del comité que seleccionó las iniciativas.

La jornada permitió conocer el parecer de los beneficiados a través de Rodrigo Malagarriga, representantes del Club Deportivo Unión Morro como agrupación seleccionada en Iquique y de Ángel Araya, presidente de la Junta de Vecinos Los Volcanes de Alto Hospicio. Ambos dirigentes destacaron la importancia que tiene el programa para la ejecución de proyectos que permiten la habilitación de espacios

comunitarios, el desarrollo de actividades medioambientales y la adquisición de implementación deportiva.

Tras la entrega de los cheques simbólicos a representantes de las 40 organizaciones, el gerente regional de Aguas del Altiplano, Christian Barahona Rubio agradeció a dirigentes de juntas de vecinos, clubes deportivos y centros culturales por participar en el programa. 